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　平成29年も「安全・安心のまちづくり」に向けた現地調査、

現地ヒヤリング、問題提起など課題解決に向け全力で取り組んで

まいりました。今後も、地域の皆さまの「声」を大切にし、

活動して参りますので、ご支援、ご鞭撻を賜りますよう宜しく

お願い申し上げます。

公明党・県民会議議員団政務調査会長、総務常任委員会委員
〒673-0003　明 石 市 鳥 羽 １ ６ ９ ４ － １
ＴＥＬ／ＦＡＸ  078-928-1103
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発行者：伊藤勝正（公明党・県民会議）　平成29年12月

本年も、皆様からのご意見やご要望や地域が抱える課題を委員会や本会議で
以下の問題を提起し、課題解決へ向け活動してまいりました。

代表質問（12月）
・県の次期がん対策推進計画　・駅バリアフリー化
・信号機等の予算確保
・介護の定期巡回、随時対応サービスの充実
・教員の働き方改革　・瀬戸内海の再生　など

安全・安心のまちに向けて
誰にもやさしい鉄道駅舎を
鉄道駅舎のバリアフリー対策は、乗降客の多い順に
整備が進められてきましたが、すでに整備済の駅で
も、例えばJR西明石駅や山陽林崎松江海岸駅のよう
に更なる対策の声が多く、整備計画においては地域
事情や高齢者・障がい者の利用状況等を十分考慮するよう申し入れ、「新しい
整備方針を検討」との知事答弁を頂きました。

昨年、石井国土交通大臣へ設置促進に向けた支援を申し入れ、多くの市民の
後押しもあり、JR明石駅3・4番線ホームへのホームドア設置が決定。平成30～
31年度に工事、平成31年度中に供用開始予定です。また、県の助成基準にお
いても、国の整備基準「乗降客10万人以上」でない駅（例えば、JR西明石駅）
や、ホームドアの機器代以外の工事代も助成できるよう見直されました。

JR明石駅のホームドア設置計画が前進

約３３年経過で老朽化し、手狭となった県立がんセンターの現地建替の早期
計画を訴えてきましたが、このたび第1回目の検討委員会が開催されました。

がんセンター建替の議論スタート

魅力あるまちに向けて
2年後の2019年は、県立明石公園にある明石城の
築城400年、明石市政100周年を迎えます。この
好機に、明石公園の整備や明石港周辺エリア整備
に対して県も支援しています。
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公明党・県民会議、文教常任委員会委員
〒673-0003　明石市鳥羽１６９４－１
TEL 078-203-9607　FAX 078-928-1103

　新たな任期を迎えた本年、「人に優しい」「安全・安心の」

「活力ある」まちづくりを目指し、多くの県民の皆様からの

ご相談、ご意見をもとに現地調査、現地ヒヤリング、問題提起

など課題解決に向け全力で取り組んでまいりました。今後も、

地域の皆さまの「声」を大切にし、活動して参りますので、

ご支援、ご鞭撻を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。
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すべての人にやさしい駅へ！
�国土交通省への支援要請や本会議・委員会等で訴えてきたバリア
フリー対策やホームドア設置が進んでいます。

山陽林崎松江海岸駅エレベーター設置
　今年度設置が決定、令和3年春頃完成予定

JR明石駅3•4番線ホームドア設置
　令和２年春頃完成予定で工事中

JR西明石駅5•6番線ホームドア設置
　令和３年春頃完成予定で進行中

｢豊かな海」再生へ
�瀬戸内海の水質は改善しましたが栄養分が不足してきているため、
本会議等で海の生態系を守る必要性を訴え、取組が進んでいます。

｢環境の保全と創造に関する条例｣の改正
　�全国初の水質目標を定め、瀬戸内海の
　｢美しい」と「豊か」の両立を目指します。

第41回全国豊かな海づくり大会の開催決定
　令和３年に天皇皇后両陛下のご臨席のもと明石市で開催されます。

｢安全・安心」を目指して
県立がんセンターの現地での建替え方針が決定

車の急発進防止装置設置補助をスタート
　�全国３例目で、アクセルとブレーキの踏み間違い時の事故を抑止
するための安全装置を購入される75歳以上の方に２万２千円を
上限に補助します。



郵　便　は　が　き

明石局
料金別納郵便
いとう勝正
レポートvol.26

兵庫県議会議員
レポート
vol.26いとう勝正

発行者：伊藤勝正（兵庫県議会公明党幹事長） 令和5年12月

県政
報告

　新任期となり、明石市選出の県会議員として、県議会公明党

の幹事長として、物価高対策、信号機設置など交通安全対策、

道路の補修、河川の整備、県営住宅の整備・補修など、いずれ

の内容も皆さまの「声」をカタチに！の思いで取り組んで参り

ました。今後とも現場第一で活動を展開して参ります。



物価高対策に全力！
３月20日、物価高騰対策として、①県独自のプレミアム付き商
品券の発行　②LPガス利用家庭の料金軽減対策を知事へ緊
急要望し、６月補正予算にて実現し
ました。また、11月24日、引き続きの
物価高対策を申し入れ、12月補正予
算にてはばタンPAY＋やLPガス家
庭支援、医療福祉施設や公共交通
事業者への支援が決まりました。

４会派合同で、県の「薬物の濫用の防止
に関する条例」に基づく対策強化を訴
えました。

「大麻グミ」対策強化を申入れ

３年前、県議会で初めて問題提起も注
目されなかった地球上最悪の侵略的植
物「ナガエツルノゲイトウ」対策強化を
11/９県に申し入れ、12月定例会にて
4,000万円の駆除対策予算（過去最高
額）が決定しました。

「ナガエツルノゲイトウ」対策
　テレビでも紹介され、予算化へ！！

「安全・安心」を目指して
皆さまのご要望に地元市議と連携、対応し実現しました。
大久保町茜の交差点へ
待望の信号機設置

明石さくらんぼこども園前の
歩道安全対策


